

## *Pressemitteilung*

Midlum am 11. Januar 2008

### **Die Bahn kündigt ein Jahr Verspätung beim Umbau des Bahnhofes Niebüll an und stößt damit auf Unverständnis bei der Insel- und Halligkonferenz!**

Seit Jahren beschäftigt sich die AG Verkehr der Insel- und Halligkonferenz mit Verkehrsthemen der Region und ihrer Anbindungen.

Ein Schwerpunkt ist der barrierefreie Umbau des Bahnhofes Niebüll. Dazu hatte die Insel- und Halligkonferenz im November 2007 den Vorstand der Bahn AG um Auskunft über einen bestätigten Zeitplan für den Umbau des Bahnhofes Niebüll und auch zu weiteren Themen der Strecke Hamburg- Westerland gebeten.

„Mit Erstaunen und Unverständnis“ so Jürgen Jungclaus, Chef der AG Verkehr der Insel- und Halligkonferenz habe man dann aus dem Antwortschreiben der DB Bahn&Service AG Hamburg zur Kenntnis genommen, dass dort nun der **Baubeginn** für 2010 angekündigt wird und nicht wie bisher verlautet die **Fertigstellung** des Bahnhofes Niebüll.

Unverständlich ist diese Aussage der DB Bahn&Service AG auch vor dem Hintergrund, dass Verkehrsminister Dietrich Austermann in einem zeitgleichen Schreiben an die Insel- und Halligkonferenz bestätigt hat *„Gemeinsames Ziel des Landes und der DB AG ist weiterhin, den Umbau der täglich von rund 4000 Fahrgästen genutzten Station mit der Erhöhung der Bahnsteige und der Einrichtung von Aufzügen bis Ende 2010 sicherzustellen“*

Herr Jungclaus berichtet weiterhin, dass die Insel- und Halligkonferenz diese unterschiedlichen Aussagen zum Anlass genommen hat die DB Bahn&Service AG um Aufklärung dazu zu bitten, warum sie diese verzögerte Umsetzung des Umbaus in Aussicht stellt. In unserer Region könne man dafür kein Verständnis aufbringen.

Weitere Informationen erhalten Sie von

Jürgen Jungclaus,  
Tel. 04682- 2026 oder 0171 3686633

oder dem  
Regionalbüro Uthlande  
Annemarie Lübcke  
Tel. 0170 9804645